
◆◆２年生の保護者の方からの励ましの声や感想◆◆ 

◇２年生らしく元気な歌声や手話の振り付け、頑張って練習したのが分かりました。１年生の時よりも

成長したのを感じる発表でした。 

 

◇2年生は元気があり、大きい声で一生懸命歌っていたと思います。振り付けも手話で表現されていて

とてもよかったです。 

 

◇大勢の大人の前に立ってもみんな堂々としていてまだ可愛さの残る逞しさを感じ感動しました。たく

さん練習した自信の現れでもあるのかな？みんな本当に素敵でした。お疲れ様でした！今年の座席指定

&ゾーンの入替えシステムは大変良いと感じました。特にまだじっとしていられない小さい子を連れて

の鑑賞は周りの方に気を遣いとても疲れてしまうのですが、立ち見ゾーンがある事でそれが解消され子

供たちの歌に集中出来たのは大変有難かったです。来年度も同様のシステムで鑑賞できると嬉しいです。

先生方も大変お疲れ様でした。 

 

◇席がクジで決まっていたので、席取りで混雑するという問題はなくて良かったと思うが、そうすると

どうしても人数制限が出てしまうのがネックかなぁと感じました。自分の子供の学年ではない子供達の

歌声を聞いても凄いなぁと感じるんだから、やはり全学年を見てみたいと思うのが正直なところです。

学校側で動画をとって全学年見れるようにしてくれたら嬉しいです。 

 

◇今回は指定席で、しかも事前に子どもの位置が把握できていたのがとても助かりました。指定席でな

いと早く学校に行かないと前の席取れない！と焦るので、子どもたちが引いて座席も公平で良かったと

思います。うちの子は身長が低いのですが、いつも前のほうで観客席の方の頭と被ってしまいます。安

全面もあると思いますが、全体的にもう一段上がってもらえると嬉しいです。こどもたちのハーモニー

も表情もとても素敵でした！ 

 

◇子供達の心の成長が感じられる発表会でした。家では「恥ずかしいから」と歌の練習をしなくなりま

したが、その分、本番で親の顔を見つけた時の嬉し恥ずかしい表情と、発表中の真剣な姿、帰宅した時

の少し得意げな顔が印象的でした。 

児童鑑賞会では、たくさんの生徒の中から通学班の子を見つけられたのが嬉しかったようで、こんな

ところにも、仲間意識や班の一員である自覚が育っていることを知りました。 

普段の学習だけでは得られない経験と心の成長が実感できました。 

またひまわり組さんの発表では、子供達からはひまわり組さんの子達の姿が見えなかったろうと思い

ますが、それでも、ハンドベルの音に耳を澄ませて、一緒に口ずさんでいる様子が可愛らしく、みんな

で一緒に発表会を作り上げている気持ちが伝わってきて嬉しくなりました。 

病気の流行も大変心配しましたが、学級閉鎖なく無事に本番を迎えられてホッとしました。日頃の感

染対策の賜物だったと思います。 

くじ引きでの席決めも、本人にとっては楽しいレクリエーションに感じたようで、早速自宅でもくじ

引きの工作をして楽しんでいます。後ろの方の席でしたが、問題なく鑑賞できてよかったです。 

 



◇子どもたちの頑張りが伝わる良い会でした。座席も分かりやすく、混乱なく鑑賞できました。ありが

とうございました。 

 

◇頑張ってきたが当日体調不良になったことはとても残念でした。きっとみんなが頑張って素敵な発表

となったのだろうと自宅から感じていました。 

 

◇一生懸命頑張っている姿を見れてとても良かったです！ありがとうございました。 

 

◇毎年楽しみに見させてもらっています。先生方の準備や指導が大変だと思いますが、これからも続け

て欲しいと思っています。みんな一生懸命歌っていて良かったです。 

 

◇家で毎日練習してる様子を見ていよいよ本番！見てるこっちもわくわくソワソワしました。みんな小

さな体で手振りや大きな口を開け、歌を歌ってる様子を見てすごく感動しました。 

 

◇1年生も 2年生もひまわり組さんも本当に上手でした。元気いっぱいで、大きな声で一生懸命に歌っ

ている姿がとても良かったです。また、席が指定なのはとても良かったです。来年以降も指定が良いで

す。 

 

◇去年よりも上手になっていて、成長を感じました。みんなが一生懸命歌っている姿を見られてよかっ

たです。 

 

◇毎年開催や観覧の方法を前年より良くしようと工夫されていて、ありがたいなと思いました。もし来

年も同じイス席指定の入れ替えであれば、一度の席移動は詰まってしまって大変なので、赤と緑交代の

後に、青と白が交代など、半分ずつ交代でもいいかなと思いました。みんな一生懸命歌っていて、発表

は素晴らしく、子どもたちの頑張りと先生の頑張りをすごく感じました。 

 

◇毎年参観の配慮をいろいろして頂きありがとうございます。一番下の段に居た我が子ですがステージ

に上げて頂き歌っている所をしっかり見ることが出来てとても感謝しています。 

 

◇とても素敵な会でした。先生方のご指導のおかげです。ありがとうございました。保護者の座席指定、

とてもよかったと思います。児童のくじ引きなど、先生方の負担はあると思いますが、続けていただけ

たら嬉しいです。 

 

◇手や体を動かして、表現豊かでとても良かったです。歌声も良く聞こえて上手でした。たくさん練習

してたんですね。がんばりました！ 

 

◇にじは特に思い出深く大好きな曲です。「にじが にじが空にかかって〜」のところで、弧を描く用に

ふんわりと指先を動かしていたり、指先に目線を持ってきたり、ほんとにやわらかくてあたたかいにじ

が見えるようでした。「気分も晴れて〜」のところで、手のひらをパッと開くところのみんなの明るい表

情がとても印象的でした。ありがとうございました。 



 

◇一年生は、とても楽しそうに元気に歌っていて、こちらも楽しい気持ちになりました。ひまわり組の

ハンドベルの演奏も素敵で聴き入ってしまいました。二年生は、歌に加えて手の動きも沢山あって、み

んなで頑張って覚えたんだなと去年からの成長を感じました。歌声や演奏は、人を元気に楽しくしてく

れるパワーがあるんだなと改めて感じました。また来年も楽しみにしています。 

 

◇歌の発表も良いが、劇の発表も見てみたい。先生の準備は大変だと思います。 

 

◇招待状の曲名を見ただけでは、どんな曲かわからなかったけれど、学校のホームページで曲紹介がさ

れていたので、事前にわかって良かったです。ありがとうございました。ウンパッパは、みんな元気よ

く歌い、リズムに合わせて体を動かしたり手を叩いたりして上手でした。虹は歌を歌いながら表情豊か

に手話をしていてすごいなと思いました。座席が決まっていたので、早く並んで席を確保しなくてもい

いし、自分の子どもの学年の発表の時は前に移動するので見やすくて良かったです。 

 

◇緊張した子ども達と、歌っている時の表情等から我が子や 2年生の子ども達の成長を感じました。子

どもも楽しかったようで、帰宅してからも歌っていました。見えにくい 1段目の子ども達の席を変更し

ていただき、配慮されたのもありがたかったです。 

 

◇みんなの歌声が合わさって素敵なハーモニーでした！頑張って練習した成果が表れていてとても感

動しました。手話の表現もとても良かったです。これからも歌うことを続けてほしいです。 

 

◇１年生は、掛け合いや振り付けが可愛く、元気な声で気持ちよく楽しく聴けました。ひまわり組は、

堂々と大きな声で楽しそうに歌っていて素晴らしかったです。ベルは、一人ひとり音を合わせる姿が一

生懸命で心に響きました。2年生は、歌唱、リズムに乗って手拍子、手話、とても難しかったと思いま

す。緊張しながらも真剣に取り組む子どもたち、かっこよく素敵でした☆☆☆☆☆先生方、ご指導頂き

有難うございました。また来年も楽しみに待ちたいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

◇お疲れさまでした。楽しそうにいきいきと歌っていて、こちらの気持ちまで明るくなるような歌声で

した。ありがとうございました。 

 

◇すごくよかったのと恥ずかしいさもあったがとっても上手に歌ってくれて、成長したなと思いました。 

 

◇本人は大勢の人に見られるのが恥ずかしくて、大きい声で歌えなかったと言ってましたが、振り付け

は合わせてできていたし、がんばって練習したんだなと思いました。元気いっぱいの歌声で明るい気持

ちになりました。 


